
MEDIENMITTEILUNG vom 21.03.2013

VIOZ Stellungnahme zum Artikel "FDP Schlieren ist gegen geplantes muslimisches Grabfeld"

in der Limmattaler Zeitung vom 20.3.2013:

<http://m.limmattalerzeitung.ch/news.htm?newsPos=126272850&cat=top>

Die VIOZ (Vereinigung der Islamischen Organisationen in Zürich) ist der Ansicht, dass wirkliche Integration nicht nach Auflösung religiöser Grenzen verlangt, sondern den wohlgesonnenen Respekt gegenüber legitimer Weise zu berücksichtigenden Unterschieden zu gewährleisten hat. Gelungene Integration wird unseres Erachtens nicht durch Verbote von real zum Ausdruck gebrachter Identität und Selbstdefinition verschiedener religiöser oder kultureller Gemeinschaften definiert, sondern durch die Zulassung deren Besonderheiten im Rahmen der öffentlichen Ordnung.

Und wenn von Muslimen verlangt wird, private Grabfelder zu errichten, möchte man der muslimischen Gemeinschaft den doch gleichen Zugang zu dafür erforderlichen finanziellen Mitteln eröffnen, wie dies etablierten Religionsgesellschaften ermöglicht ist. Auch die Erschwernisse, entsprechendes Land und Bewilligungen zu erhalten, wären dann wohl entsprechend zu reduzieren.

Muhammad HANEL
VIOZ Pressesprecher
info@vioz.ch